

RESTAURANT GRUOHUBEL - KRIENS

1000 m.ü.M.

Auf rund 1000 m.ü.M. liegt das Bergheim Gruohubel, welches seit 1932 vom Alpenklub Kriens betrieben wird. Das gesamte Jahr über bietet es Wanderern, Mountainbikern und anderen Berggängern jeweils am Wochenende die Möglichkeit, sich zu stärken und auszuruhen.

Schon seit Jahren verfügt das Bergheim über eine Terrasse, welche mit einer faltstore gegen Sonne und Regen geschützt ist. Es zeigte sich aber bald, dass der Wind vom Tal her, welcher immer wieder für Durchzug sorgt, so nicht eingedämmt werden kann. Aus diesem Grund wurde der Terrassenschutz schon früh mit einer Glaswand erweitert.

Dies reichte aber nicht aus, immer noch klagten Gäste über zu viel Wind, und auch bei Regen war der Schutz ungenügend. Aber eine zweite Glaswand war keine Option. Zwei nebeneinander montierte ZIPLINE sorgen nun für weniger Durchzug und somit für einen angenehmeren Aufenthalt. Die Terrasse kann so als zusätzlicher Raum genutzt werden, welcher die Kapazität des Bergheims merklich erhöht. Es können nun viel mehr Gäste unabhängig vom Wetter bewirtet werden. Die Senkrechtstoren fanden lobende Erwähnung im Jahresbericht 2014 des Hüttenchefs.

